

de la que gozamos. Hemos de preservar, reforzar y apoyar este bien relacional.

-¿Qué valoración hace de la jornada organizada por Conjupes en Oviedo en la que acaba de participar?

Es un ejemplo de la fuerza de la determinación de las personas, a través de los movimientos asociativos organizados, de ser protagonistas de sus propios destinos. En la jornada de Conjupes se presentaron ejemplos muy interesantes, tanto del ámbito internacional como españoles, de proyectos liderados por las propias personas mayores, entre ellos, el que proyecta desarrollar la FAMPA en Asturias. Me pareció muy interesante.

-Háblenos de la Fundación Pilares, asociación que preside.

He dedicado más de la mitad de mi vida a intentar realizar aportaciones, tanto desde el ámbito profesional como desde los de responsabilidad en la

gestión, para el progreso de las políticas de servicios sociales y el avance en el mayor bienestar de las perso-

necesitan apoyos.

Ya estamos colaborando con algunas otras organizaciones. Por ejemplo,

IN “En la Fundación Pilares queremos mejorar la calidad de vida de las personas que necesitan apoyos”

nas que requieren apoyos para desarrollar sus propios planes de vida. Crear una Fundación que se sume a la de otras iniciativas del tercer sector para cooperar en el camino que nos conduzca a la meta de una sociedad más justa y solidaria era un viejo proyecto que, ahora, felizmente, he podido realizar.

En cuanto a nuestra actividad, irá dirigida a aportar conocimiento y propuestas innovadoras para, mediante la cooperación con instituciones públicas y privadas y con los movimientos asociativos, conseguir mejorar la calidad de vida de las personas que

con el Instituto Gerontológico Matía, con el que trabajamos conjuntamente en la puesta en marcha de un ambicioso proyecto piloto basado, precisamente, en la atención in-

terior grado de compromiso por parte de las administraciones para consolidar la Ley de Dependencia, que se está ralentizando en su desarrollo?

El resultado incontestable de la Ley es que hay más de 700.000 personas que están recibiendo prestaciones derivadas de la misma. Pero también es verdad que es necesario mejorar su funcionamiento y sus prestaciones y actuar de manera más diligente en la concesión de las mis-

La Ley de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en Situación de Dependencia fue aprobada en el Parlamento y a las administraciones públicas les corresponde garantizar su cumplimiento, con independencia de su color político. Creo, por tanto, que el compromiso de todas ellas debe reforzarse de cara al futuro, intensificando el diálogo entre las diferentes comunidades autónomas, responsables de la gestión del SAAD, y el Gobierno, a quien compete su coordinación.

Sólo desde la lealtad institucional, la

transparencia en la información y el debate sereno podrán encontrarse soluciones a los problemas existentes y, juntos, avanzar en un más armónico despliegue del SAAD, ajustando las disfunciones que puedan existir.

IN “Es necesario mejorar el funcionamiento y las prestaciones de la Ley de Dependencia, y actuar de manera más diligente”

tegral centrada en la persona que promueve el Gobierno vasco. Es una gran oportunidad y nos consideramos muy honrados de poder participar en esta innovadora experiencia.

-¿Es necesario un ma-

mas para evitar que existan listas de espera en un sistema que tiene previstos mecanismos para no generarlas.

¿Teme que los anuncios de privatizaciones, hechos en campaña electoral, perjudiquen su aplicación?

T. 667 53 67 44
T. 697 84 31 95
comunicacion@tilomayores.com



SERVICIOS DE COMUNICACIÓN

Proyectos de comunicación empresarial:

- ✓ Plan de medios
- ✓ Identidad corporativa
- ✓ Diseño de páginas web
- ✓ Producción y organización de eventos
- ✓ Diseño y realización de stands

COMUNICACIÓN
C&COMUNICACIÓN

COMUNICACIÓN
C&COMUNICACIÓN
COMUNICACIÓN
C&COMUNICACIÓN
COMUNICACIÓN
C&COMUNICACIÓN

SERVICIOS EDITORIALES

COMUNICACIÓN
C&COMUNICACIÓN

Producción y realización a medida de publicaciones, libros y revistas, tanto para empresas como para entidades.